

Glenhis Hernández s'incline devant la fille prodige coréenne du Taekwondo



La Havane, 16 mai, (RHC).- La Cubaine, Glenhis Hernández, 73 kilos, a dû s'incliner devant la Coréenne Lee Da-Bin au mondial de Taekwondo qui se dispute à Manchester, au Royaume-Uni.

Celle qu'on appelle la fille prodige du Taekwondo coréen a écrasé la Cubaine 21 à 0.

Le président de la Fédération cubaine de la discipline, Ivan Fernández, n'a pas caché sa déception dans des déclarations au site Internet www.jit.cu: «Le combat nous a laissé un mauvais goût. Nous avons vu une Glenhis différente » a-t-il indiqué.

La championne de Puebla 2013 s'est vue ainsi éliminée du mondial. 5 autres taekwondokas doivent défendre les couleurs de Cuba.

Demain, c'est le tour de Yania Aguirre, 49 kilos, championne panaméricaine à Toronto 2015 et de Tamara Roble, 54 kilos, titulaire des Jeux de l'Amérique Centrale et des Caraïbes à Barranquilla 2018 de descendre dans l'arène.

Après demain, le programme prévoit les combats d'Arlettys de la Caridad Acosta, 67 kilos et de José Angel Cobas, 80 kilos, champion panaméricain à Toronto 2015 et samedi, ce sera le tour de Rafael Alba, dans la division de plus 87 kilos, champion du monde à Puebla 2013.

A chaque date et selon la division, il y aura des épreuves demi-finales et le lendemain, ce sera la discussion des médailles.

971 taekwondokas de 183 pays sont présents au mondial de Manchester.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/190882-glenhis-hernandez-sincline-devant-la-fille-prodige-coreenne-du-taekwondo>



Radio Habana Cuba